



**2023 WORLD MOUNTAIN AND
TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS**



CHAMPIONNATS DU MONDE DE MONTAGNE ET DE TRAIL

INSCRIVEZ-VOUS DÈS MAINTENANT : DEVENEZ BÉNÉVOLES AUX CHAMPIONNATS DU MONDE DE TRAIL 2023 ET AU TRAIL RUNNING FESTIVAL

10 jours riches en sport, en plaisir et en émotions - plus de 500 employés, bénévoles et prestataires de services apporteront leur contribution lors des Championnats du monde de course en montagne et de trail 2023 (WMTRC) à Innsbruck-Stubai, du 6 au 10 juin, et lors du festival adidas TERREX Innsbruck Alpine Trailrun 2023 (IATF), du 1er au 4 juin. Inscrivez-vous dès maintenant pour faire partie de l'équipe.

Environ 500 volontaires auront la chance d'être dans le feu de l'action, de s'approcher au plus près de l'action passionnante des courses de trail, d'avoir un aperçu des coulisses d'un événement international, de rencontrer de nouvelles personnes, d'acquérir une expertise précieuse en matière de gestion d'événements et d'expérimenter ce que signifie atteindre un objectif commun au sein d'une équipe passionnée.

Si vous souhaitez obtenir l'une des 500 places de bénévoles aux WMTRC ou à l'IATF, vous pouvez vous inscrire sur le [site web](#) et choisir parmi 12 différents types de candidatures. Les inscriptions sont ouvertes avec effet immédiat. En plus de la restauration, d'une formation spécifique et de certificats attestant de leurs performances, tous les volontaires recevront, une fois le travail accompli, divers cadeaux en fonction de la durée et de la zone de leur déploiement.

Alexander Pittl, chef du OC, a parfaitement saisi l'enjeu : "Les bénévoles sont l'épine dorsale de toute grande manifestation - sans eux, un grand nombre d'événements ne seraient pas possibles, c'est pourquoi je tiens à exprimer ma gratitude et à dire merci à toutes les personnes prêtes à apporter leur soutien et à contribuer à ce que le CMRDT 2023 soit une célébration du sport au cœur des Alpes."

L'importance des bénévoles ne passe pas non plus inaperçue auprès des athlètes. Ida-Sophie Hegemann est ambassadrice du WMTRC Innsbruck-Stubai 2023, et elle a remporté le K110 à l'IATF en 2022. Elle est convaincue que "les événements sportifs tels que les Championnats du Monde de Course en Montagne et de Trail reposent sur les bénévoles

accueillants et chaleureux comme ceux que j'ai personnellement rencontrés au Festival de course sur sentier alpin d'Innsbruck. Merci pour tout ce que vous faites - c'est incroyable que vous soyez là à offrir votre soutien !".

Plus d'information sur les WMTRC Innsbruck-Stubai 2023: <https://innsbruck-stubai2023.com/volunteers/>

Les Championnats du Monde de Course de Montagne et de Trail 2023 se dérouleront à Innsbruck-Stubai du 6 au 10 juin, avec un total attendu de 1 400 athlètes de 60 nations.

NewsRoom.pr

Veillez trouver ci-dessous tous les contacts nécessaires pour les
Championnats du Monde :

Consultation notice: Egon THEINER

WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai Klammsstraße 116 6020 Innsbruck
m: +436605951666
www.innsbruck-stubai2023.com/
egon.theiner@innsbruck-stubai2023.com

Media Contact: Mag. Jennifer PLATTNER

ProMedia
Brunecker Str. 1, 6020 Innsbruck
t: +43 512 214004 – 17
m: +43 664 5208373
jennifer.plattner@pro.media
www.newsroom.pr



A propos de l'ITRA : Née en juillet 2013, l'ITRA (International Trail Running Association) a pour objectif de donner une voix aux parties impliquées dans le trail running afin de promouvoir ses valeurs fortes, sa diversité, la sécurité des courses et la santé des coureurs, mais aussi de favoriser le développement du trail running et d'assurer un dialogue constructif entre les organismes nationaux et internationaux ayant un intérêt pour ce sport.

Pour en savoir plus www.itra.run